

Communiqué de presse 28.06.2023

Magenta Eko, premier acteur suisse de la transition durable immobilière !

C'est afin de répondre à une problématique commune, celle des défauts d'approvisionnement en matériaux pour le second œuvre, qu'il y a six ans, une dizaine de promoteurs ont fait le choix de se réunir afin d'y répondre efficacement : grouper des prestations sous un même toit et améliorer l'expérience offerte aux clients finaux. C'est ainsi qu'est née Magenta Home Design SA. L'entreprise emploie aujourd'hui près de 80 collaborateurs en suisse romande et prévoit de réaliser plus de CHF 40M de chiffres d'affaires cette année.

Le secteur immobilier, un gisement d'économie d'émission de CO2

L'industrie immobilière est confrontée à un défi de taille : la durabilité. Un tiers des 45 millions de tonnes de CO2 émises chaque année en Suisse provient des bâtiments, que ce soit lors de leur construction ou de leur exploitation. La réglementation évolue sans cesse, imposant des exigences de plus en plus strictes aux constructeurs et occupants de bâtiments. **L'adoption de la loi sur le climat le 18 juin dernier confirme clairement cette tendance.** Sans actions concrètes, les charges des bâtiments augmenteront considérablement et la valeur des actifs non éco-responsables dépréciera fortement.

Consciente de la nécessité d'agir et ne considérant pas la transition écologique comme une menace mais comme une réelle opportunité, Magenta Eko, société nouvellement créée, bouscule les codes en décroissant, par son approche unique, les disciplines de la durabilité.

Expertise et solutions concrètes durables sous un même toit

Magenta Eko accompagne les propriétaires et occupants à rendre leurs bâtiments performants sur les plans économiques, énergétiques et écologiques. L'entreprise regroupe, sous un même toit, l'ensemble des solutions inhérentes aux enjeux du secteur : de la production d'énergie à la gestion de l'eau, en passant par l'optimisation de bâtiments. L'entreprise regroupe de nombreux experts et s'organise autour de sa matériauthèque, lieu de convergences des solutions durables.

Rassembler les acteurs, ne pas opposer l'écologie à la technologie

S'appuyant sur une veille permanente des solutions proposées dans le monde, l'entreprise a tissé des partenariats avec des start-ups. Celles-ci permettent d'intégrer les dernières avancées technologiques et de créer une voûte de l'innovation au service d'un immobilier plus durable.

L'entreprise qui emploie déjà près d'une quinzaine de collaborateur-rices sur son site de Crissier vise le doublement de ses effectifs d'ici la fin de l'année et ambitionne de devenir l'acteur de référence de la transition durable immobilière !

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter **Laurent Mineau**, Directeur Général, laurent.mineau@magenta.ch, +41 76 491 49 41.